

# 西 ～にし～

Good News

## ■八王子西特別支援学校「生徒の作品が赤い羽根共同募金運動のチラシに掲載されました！」

今年度の赤い羽根共同募金運動のチラシに本校中学部1年3組の石井翔馬さんによる作品「ザリガニ」が掲載されました。

本校生徒が制作した美術作品は、例年八王子市内の病院、療育センター、市役所内のホールに展示していただいていますが、その中で石井さんの作品が、八王子市社会福祉協議会 市民支援課の担当者の方の目に留まり、採用されました。

この作品は、レンジで温められる御飯のパックをカットして作った体のパーツに、赤いガムテープを貼り重ね、パーツを組み合わせて立体的なザリガニの形にしたもので。石井さんは手にペタペタくっついてしまうガムテープと格闘しながら粘り強く仕上げました。背景には、沼をイメージして緩衝材にローラーで絵の具を塗ったり、大小のタンポで青色や黄色に色付けたりしたものを細かく切って、台紙に貼り付けました。そして完成したのが、沼を歩き回っている元気なザリガニです。

10月4日に、八王子市社会福祉協議会の方が来校され、感謝状をいただきました。石井さんは作品制作時は真剣な表情でしたが、感謝状を受け取るときにはとても良い笑顔を見せてくれました。この経験を自信へと変え、これからも素敵な作品を作っていくよう支援してまいります。

(中学部 主幹教諭・小松崎 洋介)



感謝状を受け取った石井翔馬さん



赤い羽根共同募金運動チラシ

令和3・4年度のGood Newsは、以下の掲示板からご覧になれます。

[【令和4年度GoodNews】](#)    [【令和3年度GoodNews】](#)